



Florence JAVEL

Je suis laïque, mariée et maman de 4 enfants.

J'ai été professeur d'histoire-géographie dans un lycée professionnel agricole privé en France et professeur documentaliste dans un lycée français au Maroc. Je suis actuellement doctorante en théologie dogmatique à l'université catholique de Lyon et mon travail de recherche porte sur un Père Blanc, le père Maurice Borrmans et sur la question du dialogue islamo-chrétien.

Durant mes études, lorsque je vivais à l'étranger (Maroc, Espagne et Liban), j'ai pu bénéficier des cours de Théo en ligne. Je m'appuie sur mon expérience à la fois d'enseignante et d'étudiante à Théo en ligne, pour accompagner, du mieux que je peux, les étudiants qui suivent les cours de Théo en ligne.